

Europa se muestra firme ante la salida británica

Los mandatarios exigen a Cameron que aclare las condiciones del 'Brexit' y aseguran que no habrá privilegios

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El primer ministro británico, David Cameron, se topó ayer en la primera cumbre de líderes europeos tras el *Brexit* con una petición rotunda por parte del resto de Estados miembros. Los Veintisiete quieren claridad sobre la hoja de ruta para consumir la salida de Reino Unido de la UE y concreción sobre las condiciones. Ni siquiera los aliados tradicionales, como Alemania, que abogaba por no precipitar el divorcio —a diferencia de Francia o la Comisión—, se mostraron condescendientes. “Quien quiere salir de esta familia no puede esperar perder todas las obligaciones pero mantener todos los privilegios”, señaló la canciller, Angela Merkel. Cameron llegó a Bruselas tratando de salvar para su país “una relación lo más estrecha posible en términos de comercio, cooperación y seguridad”.

PÁGINAS 3 Y 4

OPINIÓN

La Europa que queremos

Ricardo Lagos

PÁGINA 18

ADEMÁS

La oposición da la alerta en Nicaragua

Eduardo Montealegre, líder opositor nicaragüense, asegura que el país está viviendo “una farsa electoral”.

P12



Argentina se moviliza para evitar el adiós de Messi

P31

Colombia da luz verde a la marihuana medicinal

P15

Rajoy aceptará el encargo de formar Gobierno

P19

Un atentado suicida provoca una matanza en Estambul

Al menos 28 personas mueren y otras 60 resultan heridas en un ataque contra el principal aeropuerto de la ciudad turca

ANDRÉS MOURENZA, Estambul
El aeropuerto internacional Atatürk de Estambul, el principal aeródromo de la ciudad turca, se convirtió anoche en el escenario de un nuevo atentado suicida que causó al menos 28 muertos y unos 60 heridos. En torno a las 22.00 (una hora menos en la España peninsular), la policía identificó a dos sospechosos junto a la

planta desde la que se accede a la zona de llegadas. Uno de ellos abrió fuego, a lo que los agentes de policía respondieron con disparos. Uno de los sospechosos activó entonces la carga explosiva que llevaba encima. El gobernador de la ciudad, Vasip Sahin, precisó que el asalto fue cometido por un mínimo de tres terroristas suicidas. El Gobierno turco convo-

có de inmediato un gabinete de crisis para analizar lo ocurrido. De momento, ningún grupo ha asumido la autoría del atentado. Turquía se ha convertido a lo largo del último año en un foco de atentados, varios de ellos contra zonas muy turísticas, reivindicados tanto por el ISIS como por grupos ligados al nacionalismo kurdo.

PÁGINA 8



LOS MEXICANOS ENTRARÁN SIN VISADO EN CANADÁ. El primer ministro canadiense, Justin Trudeau, anunció ayer durante una visita a su país del presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, que los ciudadanos de México podrán entrar en Canadá sin necesidad de visado a partir del 1 de diciembre próximo. En la imagen, Trudeau (izquierda) y Peña corren ayer sobre un puente en Ottawa. / AP

PÁGINA 11

COLEGIO MONTFORT UN COLEGIO BILINGÜE CON ALEMÁN, FRANCÉS Y CHINO.

- De 1 a 6 años, Colegio Oficial Británico
- Bilingüe en inglés a partir de 2º de Primaria, Secundaria y Bachillerato
- 1 millón de m² de instalaciones
- Excelencia educativa certificada

CURSOS DE VERANO

- Recuperación y refuerzo (Todos los cursos. Residencia)
- Cursos intensivos de inglés (De 7 a 16 años. Residencia)
- Vacaciones divertidas (De 2 a 12 años)
- Verano de Música y Danza (De 6 a 15 años. Residencia)

RESIDENCIA IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

TRANSPORTE ESCOLAR

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es

La viuda e hijas del cantautor piden que su asesino sea extraditado y juzgado en Chile

Una lucha de 43 años por Víctor Jara

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile
Después de que un tribunal federal de Estados Unidos determinara el lunes que el exmilitar chileno Pedro Pablo Barrientos es culpable de la tortura y asesinato hace 43 años del artista Víctor Jara, la familia del cantautor busca que el exagente sea juzgado en su país de origen. “El caso criminal en Chile sigue su curso y ahora

esperamos que Pedro Pablo Barrientos sea extraditado y enfrente la justicia en nuestro país”, señalaron en un comunicado su viuda y las dos hijas de la pareja. Aunque los tribunales chilenos le identificaron como culpable del crimen, cometido durante la dictadura, aún no se ha conseguido su extradición desde Estados Unidos.

PÁGINA 11